

C'est d'ailleurs là que ce sont rencontrés des dirigeants d'expérience dans le but de déterminer les débouchés réciproques; des contacts précieux et profitables ont été établis dans divers secteurs comme ceux du pétrole, du gaz et des télécommunications.

Cette réunion annuelle est avant tout l'occasion pour nous de centrer notre attention sur les relations que nous entretenons avec l'ASEAN dans son ensemble; permettez-moi toutefois d'ajouter que celles-ci se sont améliorées de façon sensible grâce aux excellents liens bilatéraux que nous entretenons avec chacun des États membres de l'Association. Notre pays tient beaucoup à ces relations privilégiées comme l'indique la série de conférences portant chaque fois sur un pays en particulier; ainsi, nous rencontrerons l'année prochaine à Singapour pour discuter des échanges commerciaux et de l'investissement.

Tous ces contacts indiquent clairement la solide collaboration que le Canada entend poursuivre avec l'ASEAN; en effet, nous partageons un si grand nombre d'intérêts dans les domaines du commerce, de la politique de l'investissement et de l'économie, du développement des ressources humaines ainsi qu'au sujet de nombreuses questions de politique internationale. Ces intérêts s'inscrivent tout naturellement dans la lignée des excellentes relations que nous entretenons avec chacun des États membres, et j'anticipe le plaisir de poursuivre cette coopération dans les années qui viennent.